
Stegplatten UV-Durchläßig?

Beitrag von „taube2412“ vom 16. Juli 2012, 11:07

Hallo Rudis stachel,
meine Platten in beiden Gewächshäusern sind auch nicht UV-durchlässig und die Kakteen 
wachsen und blühen sehr gut und zuverlässig. 
Ich komme sehr gut damit zurecht, muß nicht schattieren und den Hagel den wir seit mehreren 
Jahren in der Oberpfalz abbekommen haben, haben diese ohne jeglichen Schaden 
überwunden:D!

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2021-stegplatten-uv-
durchl%C3%A4%C3%9Fig/&postID=16277#post16277
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